

Lyon, le 29 novembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une rue aux enfants piétonne devant l'école Simone Veil à Saint-Fons

Une partie de la rue Anatole France, située en les rues de la République et du Bourrelier, a été piétonnisée. Ces travaux, réalisés par la Métropole de Lyon en étroite collaboration avec la commune de Saint-Fons, ont pour objectif d'apaiser et sécuriser les abords de l'école Simone Veil mais aussi d'encourager les mobilités actives. La rue nouvelle a été inaugurée cet après-midi par Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon, et Christian Duchêne, maire de Saint-Fons.

La commune de Saint-Fons connaît une phase de profonde transformation avec les travaux en cours du Tramway 10 et de la Zone d'Aménagement Concerté (ZAC) Carnot Parmentier. La requalification d'une partie de la rue Anatole France s'inscrit dans cette phase de transformation. Elle traduit également l'engagement conjoint de la commune et de la Métropole de Lyon pour un environnement plus sécurisé et agréable, mais également l'engagement auprès de la communauté éducative. Les travaux ont en effet été menés de concert avec les enseignants et les élèves de l'école Simone Veil.

Réalisés en juillet et août 2023, les travaux ont abouti à la création d'une voie piétonne, à la suppression des différents niveaux de voirie, et à la rénovation des espaces en béton décoratif clair, et la plantation de plantes et arbustes. Cet ensemble vient répondre à plusieurs enjeux : la **sécurisation des abords des écoles, l'apaisement des espaces publics et l'amélioration du cadre de vie et l'encouragement des mobilités douces.**

Ces travaux représentent 130 mètres d'aménagement en béton désactivé. Un espace végétalisé y a été intégré avec la **désimperméabilisation de l'ensemble de la surface** et l'**installation d'arceaux vélo** pour promouvoir la mobilité douce.

La requalification de la rue Anatole France en quelques chiffres :

- **14 arbres de pluie plantés**
- **400 arbustes**
- **500 plantes vivaces**
- **Piétonnisation de 130 mètres de la rue**
- **Désimperméabilisation d'une surface totale de 1200m²**
- **Coût du projet évalué à 310 000 euros**

Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon : « Je suis très heureux de pouvoir inaugurer cette rue aux écoles. Ce réaménagement de la rue Anatole France montre que la piétonnisation de certains espaces publics, qui sécurise l'accès de nos enfants à leurs écoles, concerne l'ensemble des communes de la Métropole. La piétonnisation de certains espaces publics apporte des réponses concrètes en termes de sécurité, de confort des usagers et encourage les mobilités actives. »

Christian Duchêne, Maire de Saint-Fons : « Je me félicite des travaux réalisés par services de la Métropole et les entreprises pour la qualité du travail réalisé. Cette rue aux enfants répond à plusieurs de nos objectifs : sécurisation des abords des écoles et apaisement de nos rues, végétalisation de nos

Service Presse - Métropole de Lyon

Louis-Marie Le Noc

llecoc@grandlyon.com

04 26 99 34 27 – 06 19 94 77 71

espaces publics, évolution vers plus de mobilités douces et changements concrets dans la vie de nos habitants. »



Des enfants du groupe scolaire Simone Veil et l'équipe enseignante, Fabien Bagnon, Vice-président de la Métropole de Lyon, Christian Duchêne, Maire de Saint-Fons, et Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon

Service Presse - Métropole de Lyon

Louis-Marie Le Noc

llecoc@grandlyon.com

04 26 99 34 27 – 06 19 94 77 71